

BOLETÍN DE PRENSA No. 637 ->>

La máxima Casa de Estudios de Aguascalientes se sumó al compromiso ambiental con la firma de aval de Carta de la Tierra desde hace dos años, a partir de entonces la UAA hizo ahínco en la promoción de valores ambientales y una pertinente educación ambiental entre su comunidad estudiantil.

Este año, la coordinación de Educación Ambiental de la Dirección General de Servicios Educativos, participó en el Segundo Encuentro Nacional de Universidades con Carta de la Tierra “Acción con pasión, para un futuro sustentable”, el cual se efectuó en la Universidad Autónoma de Coahuila campus Camporredondo, ahí universitarios del país intercambiaron sus experiencias en materia ambiental a través de conferencias, paneles con expertos, talleres y expresiones artísticas.

Al respecto, biólogo Francisco Javier Muñoz Aranda dijo que durante este encuentro se lograron conocer otras propuestas universitarias en materia ambiental de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, la Universidad de Guanajuato y la de Guadalajara.

Se expusieron las experiencias de las universidades entorno al movimiento de Carta de la Tierra y todo aquello que se realiza en materia ambiental a partir de este documento. La UAA participó en un panel en el que se mostró los resultados del Taller de Educación Ambiental, particularmente la nutrida participación de los jóvenes en estos talleres, donde en conjunto con sus amigos pueden conocer y apoyar medidas sustentables.

“Vimos la necesidad de generar una reestructuración a los contenidos de la Carta de la Tierra, de manera que se ofrezcan a los jóvenes mediante un lenguaje más digerido y entendible, ya que este documento emitido por la ONU en el 2000 y derivado de una consulta ciudadana; por lo cual requiere de ser contextualizado para la cultura de Latinoamérica y de México. Entonces la idea es que las personas que estamos participando en este Encuentro Nacional elaboremos una propuesta”, puntualizó Muñoz Aranda.

Para el caso de la UAA, la firma de la Carta de la Tierra ha permitido impulsar la educación ambiental formal, con mucha participación de los jóvenes.

Durante este encuentro, los representantes de la UAA, también hicieron los primeros acercamientos para mostrar el interés de que la siguiente edición del encuentro nacional se realice en Aguascalientes.

